



COMUNICADO

Santiago, 19 de octubre de 2019.

En relación con los disturbios ocurridos en la Ciudad de Santiago el día de hoy y con la medida tomada por el Presidente de la República, de decretar Estado de Emergencia, la Asociación Metropolitana de Chile de la Iglesia Adventista del Séptimo Día recomienda lo siguiente:

Permanecer en sus hogares, procediendo a guardar el Día de Reposo en familias y grupos pequeños, evitando reuniones y suspendiendo cualquier otra actividad que signifique reunirse, o salir a las calles para transitar o movilizarse.

Hacemos un llamado a toda la feligresía a guardar la calma y unirnos en oración, para que Dios proteja a su pueblo y se recupere la paz en la ciudad de Santiago.

ASOCIACIÓN METROPOLITANA DE CHILE

IGLESIA ADVENTISTA DEL SÉPTIMO DÍA